3 Piéces
80 m?
Réf. A-23091
799 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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NICE - MONT ALBAN : Idéalement situé, sur le secteur du Mont Alban,
dans un immeuble de standing, magnifique appartement en avant
dernier étage, de type 3 pieces bénéficiant d'une vue dégagée sur la
ville de Nice ainsi que sur la baie des Anges.Cet appartement traversant
dispose d'une large piece de vie avec cuisine ouverte de pres de 45m2
ouvrant sur une belle terrasse exposée plein ouest.L'appartement
entierement rénové avec des matériaux de qualité propose 2 chambres
au calme dont une master avec sa salle de douche et un WC, une

deuxieme salle de bains et 1 WC invité.Un grand box fermé au ...

NICE - MONT ALBAN : Ideally located in the Mont Alban area, in a luxury building,
magnificent 2 bedroom apartment of 80 sgm on the penulimate floor with
unobstructed views over Nice and the Baie des Anges. This walk-through apartment
features a large living room with open kitchen of aimost 45 sgm opening onto a
beautiful west-facing terrace. The apartment has been entirely renovated with quality
materials and offers 2 quiet bedrooms, one of which is a master bedroom with its
own shower room, a second bathroom and 2 WCs.A large lock-up garage in the
basement completes this property.Rare in the ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE
25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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